

頑張っています!笠間の秋

B級ご当地グルメサミットin笠間



笠間のいなり寿司にも長蛇の列が!
10月9日、10日(笠間芸術の森公園)

今年の秋も市内各所でさまざまなイベントが行われました。笠間から地域ブランドを全国に発信し、行政と地域の農商工業者が一体になってこの秋を迎え撃つ行事を展開しています。

私も多くのイベントに参加しましたが、B級ご当地グルメサミットin笠間に2日間で5万5000人、「かさま」新栗まつりに2日間で1万2500人が来場するなど例年よりも賑やで、東日本大震災から半年が経過し、復興に向けた意気込みが感じられました。

上を向いて歩こう!笠間 (鹿志村清一)

「かさま」新栗まつり



日本一の栗産地から心意気を再発信!
10月1日、2日(市民センターいわま)

かさまの粋-秋の陣



笠間から食の提案「さあ!どうぞ」
10月16日(旭町・パークスガーデンプレイス)

編集後記

3月11日に発生した東日本大震災は市内の道路や上下水道などの生活基盤、学校や市庁舎などの公共施設に大きな被害をもたらしました。私たち議会では市民の皆様の復興への思いを受け止め、行政とともに最大限の努力をしているところです。

今年の秋も市内各所でたくさんイベントが開催されるなど震災から半年が過ぎ、復興は着実に進んでいます。今後も震災の復興対策や原発事故への対応策などについては更なる努力をしていきたいと考えています。

9月の定例会では14人の議員が一般質問を行うなど市政に関し活発な議論が交わされました。私たち笠間市議会は市民の皆様とともに文化交流都市の名に恥じない「かさま」を作りたいと考えていますので、議会活動に関心を持ち、傍聴に来ていただければ幸いです。

また、議会だよりでは、これからも議会の情報を市民の皆さまにわかりやすく伝えていきたいと思えます。

(鹿志村清一)

議会だより編集委員会

委員長	鈴木 貞夫
副委員長	橋本 良一
委員	畑岡 洋二
委員	鹿志村 清一
委員	野口 久義
委員	大関 久義